

Moderne Kommune

Neue Fachmesse im Mai

[30.04.2015] Zum ersten Mal öffnet im Mai die neue Fachmesse Moderne Kommune ihre Tore. An zwei Veranstaltungstagen werden den Besuchern Fragen rund um die Verwaltungsmodernisierung beantwortet.

Moderne Kommune nennt sich die neue kommunale Fachmesse für IT, Technologien und Organisationsprozesse. Am 19. Mai 2015 öffnet sie zum ersten Mal in Mannheim ihre Tore. Wie kann mit intelligenten Lösungen den veränderten Rahmenbedingungen in den Kommunen Rechnung getragen werden? Das sollen die Besucher bis 20. Mai jeweils von 9 bis 17 Uhr in der Maimarkthalle erfahren. Thematisiert werden laut Veranstalter die Folgen des demografischen Wandels für die Gemeinden, die erstmalige Pflicht zur E-Bilanz für die Wirtschaftsjahre 2015/2016 oder Fragen rund um das aktuelle Immobilien-Management. Auch interaktive E-Government-Lösungen für die Suche, Vergabe und Verwaltung von Kinderbetreuungsangeboten stehen auf der Agenda. Mit Blick auf das ersetzende Scannen werden die Vor- und Nachteile der Technischen Richtlinie 03138 des Bundesamts für Sicherheit in der Informationstechnik (BSI) dargelegt. Neben Fragen der Schulraumnutzung sind auch ECM-Lösungen ein Thema der Messe. So werden Lösungen für die Bereiche Gebäude, Immobilien und Liegenschaften, Leitungsnetze und Betriebsmittel, Grün- und Außenanlagen sowie Straßen und Verkehrsanlagen für Desktop, Web oder mobile Anwendungen vorgestellt. Ein weiteres Thema sind Bildungsmedien mit Lehr- und Lernmaterial für die IT-Kompetenz. Nicht zuletzt soll außerdem der Frage nachgespürt werden, ob sich Personalservices interkommunal aufstellen lassen. Parallel zur Messe findet ein Kongress statt.

(ve)

E-Mail für kostenlose Eintrittskarten

Stichwörter: Messen | Kongresse, Moderne Kommune 2015